

Musik

Bern hat Züri West, Solothurn Krokus, Basel die Lovebugs, aber Schaffhausen? Doch, auch die Stadt am Rheinfluss hat eine Rock-



**Rock:
The Pride,
«Boxing Clever»
(Sound Service)**

band von internationalem Format. The Pride wurde 1984 gegründet, löste sich 1999 auf und findet nun für einige Konzerte wieder zusammen. Zum Comeback erscheint eine verblüffend frische Compilation mit Songs aus den Neunzigerjahren. Die besten wie «At X-Mas I Feel Blue» oder «A Good Day to Die» vibrieren noch immer und lassen erahnen, wie wenig für den Durchbruch gefehlt haben mag. Anderen hört man an, dass irgendwann alles gesagt war. (ch) ●●●○